

高齢者安全安心ネットワーク No. 25

県内で市職員をかたる医療費還付の 不審電話が連続発生！

9月25日、山口県内で市職員をかたる医療費還付金名目の不審電話が連続発生しています。

事案概要については次のとおりです。

事案の概要

9月25日午前9時5分ころ、周南市居住のAさん（60歳代・女性）方に、市役所健康福祉課職員をかたる男から、

医療費の還付金があります。

**7月20日に書類を送っていますが、届いてい
ますか。**

3万円の還付金があり、手続きの期限が今日までです。

等と電話がありました。

Aさんが、不審に思って電話を切断したため、被害の発生はありませんでした。



- ☆ 県内各地で同種不審電話が発生しています。
- ☆ 行政機関をかたる不審電話に対しては、相手の電話番号、氏名を確認し、一旦電話を切り、タウンページ等でその電話番号を確認してください。
- ☆ 行政機関が「**医療費の還付名目**」でATMの操作を依頼することはありません。そのような指示を受けたら詐欺を疑ってください。



みんなでつくろう 安心やまぐち
～ 子供、女性、高齢者を守ろう ～

